

253	UTBM service communication	l'Est Républicain	25 octobre 2014
		l'Aire urbaine	Journées d'histoire industrielle - transition énergétique - UHA

## C'est dans l'Aire

### Transition énergétique à l'UTBM

Dans le cadre des sixièmes journées d'histoire industrielle, l'UTBM a accueilli jeudi et vendredi un colloque autour du thème : la transition énergétique : un concept historique ? Ces deux journées d'échanges ont été organisées conjointement par l'université de technologie de Belfort-Montbéliard et l'université de Haute-Alsace.

La première journée a été consacrée à la fois aux échecs en la matière (par exemple la voiture électrique) et aux actions institutionnelles engagées pour mettre en place une nouvelle énergie (le nucléaire ou l'hydraulique par exemple). La seconde journée a porté sur les enjeux de notre époque, avec le recul que peut apporter l'histoire contemporaine (l'utilisation du charbon par exemple). Des universitaires de Franche-Comté, d'Alsace et de Neuchâtel ont participé à ce colloque.